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L'anno	2021,	il	giorno	27	ottobre,	alle	ore	10,30,	in	collegamento	webinar,	si	è	riunito	
il	 Consiglio	Accademico	 (in	 seguito	C.A.),	 convocato	dal	Direttore	 con	prot.	n.	5567	
del	20/10/2021,	per	discutere	e	deliberare	sul	seguente	Ordine	del	Giorno	(in	seguito	
OdG):		
	
	
		
	
. 1)		Delibera	Piano	Didattico	A.A.	2021/2022	alla	luce	della	recente	normativa	an-

ticovid-19;	   

. 2)		Richiesta	Cultore	della	Materia,	Prof.	Liburdi;	   

. 3)		Richieste	studenti	Fratarcangeli,	Miele	e	Sasso;	   

. 4)		Concerto	inaugurale	Anno	Accademico:	deliberazioni	conseguenti;	   

. 5)		Regolamento	elettorale	Consiglio	Accademico;	   

. 6)		Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti;	   

. 7)		Varie	ed	eventuali.	   

	
Sono	presenti:		
	 COMPONENTI	 	  

1	 Alberto	Giraldi	 DIRETTORE	 P 

2	 Elisa	Petone	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

3	 Francesca	Vicari	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 A 

4	 Chiara	Tiboni	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

5	 Giacomo	Bellucci	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

6	 Stefano	Caturelli	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

7	 Raffaele	Ramunto	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

8	 Mauro	Gizzi	 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 

9	 Michele	Francesco	Batti-
sta	 

RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI	 P 
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10	 Erica	Morelli 	RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI	 P 

11	 	Luigi	Massaro 	RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI	 A 

	
Il	Direttore,	constatata	l’esistenza	del	numero	legale	(9/11),	dichiara	aperta	la	seduta	
alle	ore	10,40;	viene	nominato	segretario	verbalizzante	il	prof.	Battista.		
	
				-	Il	Direttore	introduce	il	punto	1)	Delibera	Piano	Didattico	A.A.2021/2022	alla	luce	
della	recente	normativa	anticovid-19.	

Dopo	attenta	discussione	sull’articolazione	del	piano	di	rientro	e	sulle	varie	ipotesi	di	
modulazione	degli	insegnamenti	collettivi,	IL	C.A.,	preso	atto	della	proposta	del	Diret-
tore	di	far	riprendere	le	lezioni	in	presenza	come	da	normative	vigenti,	stabilisce	
quanto	segue,	con		

																																																						Delibera	30/21	

Tutte	le	lezioni	individuali	saranno	svolte	in	presenza.	Le	lezioni	collettive	di	tipo	
teorico	potranno	essere	tenute	on	line,	esclusivamente	per	gruppi-classe	superiori	
a	12/14	persone,	solo	qualora	non	fossero	disponibili	locali	idonei	all’accoglimento	
di	detti	gruppi.	Le	lezioni	collettive	di	tipo	strumentale,	orchestrale	e	corale	do-
vranno	essere	svolte	in	presenza	nel	rispetto	delle	misure	di	sicurezza,	utilizzando	
locali	idonei	(es	Auditorium,	sala	Paris,	sala	delle	vele	o	aule	sufficientemente	ca-
pienti).	

Le	lezioni	del	C.R.E.A,	nelle	more	della	sistemazione	dell’impianto	di	areazione	delle	
aule	dedicate,	potranno	essere	svolte	in	DAD	nella	percentuale	che	sarà	proposta	
dalla	scuola	di	Musica	Elettronica.		

L’applicazione	di	tale	delibera	è	subordinata	al	parere	di	congruità	del	RSPP,	già	
chiesto	dal	Direttore	in	precedenza.	

Pe	casi	specifici	si	delega	il	Direttore	alla	valutazione	di	eventuali	deroghe	in	merito	
a	quanto	non	previsto	nella	presente	delibera.		

La	presente	delibera	è	approvata	all’unanimità.		

	

	

. 	-	Si	passa	al	punto	2)	Richiesta	Cultore	della	Materia,	Prof.	Liburdi;	 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Il	CA,	all’unanimità,	approva	la	richiesta.	
	
	
. 	-Si	passa	al	punto	3)	Richieste	studenti	Fratarcangeli,	Miele	e	Sasso;	 	

Dopo	approfondita	discussione,	con			

																																											Delibera	31/21	

Il	C.A.	stabilisce	a	maggioranza,	con	il	voto	contrario	della	consigliera	Morelli,	di	
non	concedere	l’autorizzazione	agli	studenti	richiedenti	a	sostenere	gli	esami	nella	
sessione	straordinaria	di	Dicembre	e	di	non	concedere	la	possibilità	di	essere	am-
messi	e	frequentare	i	corsi	di	Biennio	a	partire	dal	mese	di	Marzo/Aprile	2022;	si	
motiva	la	presente	delibera	con	la	considerazione	che		la	sessione	straordinaria	è	
stata	implementata	proprio	per	evitare	l’inizio	ritardato	della	corsi	di	Biennio		poi-
ché	quest’ultimo	causerebbe	scompensi	nell’erogazione	didattica	di	alcune	discipli-
ne,	inoltre	si	ritiene	che	le	richieste	non	possano	essere	accolte	in	quanto	gli	stu-
denti	richiedenti	non	hanno	sostenuto	gli	esami	nei	termini	previsti,	oppure	non	li	
hanno	superati.	

	il	CA	si	riserva	di	derogare	a	quanto	stabilito	nella	presente	delibera	solo	a	fronte	
di	motivate	e	documentate	istanze	in	tal	senso.		

	
	
							-Si	passa	al	punto	4)	Concerto	inaugurale	Anno	Accademico:	deliberazioni	con-
seguenti	
	
IL	CA,	con		
																																															Delibera	32/21	
approva	all’unanimità	lo	svolgimento	del	concerto	inaugurale	dell’A.A.	2021/22	
con	l’esecuzione	di	una	riduzione	di	“Cavalleria	Rusticana”	di	P.	Mascagni,	si	da	
pertanto	 incarico	 alla	 prof.ssa	 Vicari	 di	 procedere	 a	 pianificare	 quanto	 di	 sua	
competenza.	
	
Il	CA,	inoltre,	con	
																																															Delibera	33/21		
Istituisce	il	“Concerto	inaugurale	dell’Anno	Accademico”	da	tenersi	annualmente	
nel	mese	di	Novembre.	
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Per	il	prossimo	A.A.	2022/23,	si	raccomanda	ai	dipartimenti	di	iniziare	a	program-
mare	per	tempo	progetti	interdipartimentali	che	possano	costituire	il	programma	
musicale	del	prossimo	concerto	inaugurale;	successivamente,	tali	progetti	saranno	
inoltrati	al	C.A.	che	valuterà	l’opportunità	di	realizzare	una	o	più	d’una	delle	pro-
poste	pervenute,	entro	un	termine	che	sarà	più	avanti	definito.		
	
	
	
   -Si passa al punto 5)	Regolamento	elettorale	Consiglio	Accademico;	   

Il C.A. rinvia la deliberazione alla prossima riunione del C.A. 

	
	
				-	Si	passa	al	punto	6)	Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti;	

Nulla	da	discutere.	

	

					-	Si	passa	al	punto	7)	Varie	ed	eventuali.	
	
1)	Il	Direttore	rivolge	un	saluto	affettuoso	ai	colleghi	Battista	e	Tiboni,	trasferitisi	
presso	altra	sede,	ringraziandoli	per	la	preziosa	collaborazione	svolta	in	seno	al	C.A.	e	
più	in	generale	nell’ambito	propriamente	didattico,	al	saluto	si	unisce	tutto	il	C.A.	
La	prof.ssa	Tiboni	e	il	prof.	Battista	salutano	i	colleghi	del	C.A.	e	ricambiano	
l’apprezzamento	espresso	dal	Direttore	testimoniando	nei	suoi	confronti	altrettanto	
affetto	nonché	stima	profonda	per	la	figura	umana	e	professionale.		
	
Non	essendoci	altri	argomenti,	alle	ore	13,25	la	seduta	è	tolta.	

	

Il	Direttore																																																																																	Il	segretario	verbalizzante	

M°	Alberto	Giraldi																																																																										M°	Michele	F.	Battista	 
	

	

	 


